

GNZ 23.07.2015



Meyer-Werft und Nordholland erkundet

Wächtersbach-Wittgenborn (re). Der mehrtägige Ausflug des VdK-Ortsverbands Wittgenborn-Waldensberg führte nach Papenburg und Nordholland. Auf dem Programm stand die Besichtigung der Meyer-Werft, in der große Kreuzfahrtschiffe gebaut werden. Eine Kutschfahrt in und um Papenburg mit seinen vielen Kanälen war ein gelungener Abschluss des ersten Tages. Der zweite Tag stand ganz im Zeichen des Wassers. Die

Fahrt ging nach Nordholland wo sie die gigantischen Süßwasserseen IJsselmeer und Markermeer mit dem Bus „durchfahren“. Ein Bummel durch Alkmaar rundete den zweiten Tag der Reise ab. Amsterdam mit seinen historischen Bauten durfte im Programm nicht fehlen. Die Schiffsfahrt durch die Grachten von Amsterdam konnte allerdings nur einen kleinen Einblick in diese schöne, eindrucksvolle Stadt ermöglichen. (Foto: re)